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 もちつき、会食なし。無観客で「矢臼別10大ニュース」発表のみの第54回矢臼別

平和もちつき望年会が29日、矢臼別D型ハウスで行われました。 

 事前打ち合わせちょっと、ほとんどぶっつけ本番…でしたが、よれよれと、たどた

どしく（それがまたいい）、でも最後までやり遂げることができました。 

 司会進行役は九里さんと中山恵子さん。収録と編集＆動画配信サイト(You Tube)へ

のアップは寺川さんが担当しました。 

 You Tubeへアクセスできる人はぜひご観覧ください。 

※動画を見る方法…インターネット「You Tube」を開いて、検索窓に「矢臼別 10大

ニュース」と入力。検索ボタンをポチッとしたら出てきます。1月末まで見られます。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
    

 
定例議会最終日である12月18日、別海町議会は｢核ごみ｣処分｢文献調査｣に関する

町長発言を厳しく批判する「決議」を全会一致で可決しました。 

曽根別海町長は、核廃棄物最終処分場選定のための「文献調査」に関して、「国から

申し入れがあったら検討する」と報道に語っていました。それを批判する内容で2人

の議員が 12 月議会で一般質問していました。しかし、町長は従来の態度を頑なに変

えようとしなかったため、今回の｢決議｣採択となりました。「監視・けん制機関である

議会の総意として、今後の報道機関への対応について慎重な判断と緊密な庁内協議を

求める」とする決議で、町長の言動に対し厳しい批判を突き付けた形となりました。 

問題は残っています。矢臼別平和委としても追及していかなければなりません。  

１月例会を行います。1 月７日(木) 午後 1 時～ 矢臼別Ｄ型ハウス 

※例年 1 月 4 日にやっていた「矢臼別旗びらき」は中止です。 
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